
Jeudi Saint 2025

Accueil

“Venez toutes et tous me retrouver autour de la table. J’ai besoin de vous autour de moi pour vivre ce dernier repas avant
d’entreprendre ce chemin qui me mènera au bois de la croix.”

Faisons ensemble mémoire de la première Pâque que mon Père a voulu pour permettre aux hébreux de sortir d’Egypte et de
l’esclavage. En marquant leur maison du sang de l’agneau qu’ils ont partagé avec d’autres et dont ils se seront nourris avant
d’entamer leur longue marche en essayant de garder confiance.

Aujourd’hui, ce geste du lavement des pieds de Jésus envers ses disciples et de l’offrande de son corps et de son sang scelle
une nouvelle alliance avec l’Homme. Répondons à cet élan d’amour en devenant à notre tour serviteur s’abaissant avec
humilité sans être soumis.

Le lavement des pieds nous lie intimement à la communion du pain rompu pour être partagé et à la coupe de vin transmise aux
convives que nous sommes aujourd’hui.

Alors une fois nourris levons nous de la table pour aller semer des étincelles d’espérance d’un Dieu d’amour et de tendresse.

Lectures du jour

Homélie du Père Denis

Prière universelle

● Seigneur, chaque jour tu nous donnes ton Corps et ton Sang. Nous te prions pour le Pape, les Evêques, les prêtres :
soutiens-les dans leur ministère afin qu’ils portent pour le monde des fruits de foi, d’espérance et de service fraternel…
Nous te rendons grâce pour les nombreux catéchumènes qui recevront l’Eucharistie dans la nuit de Pâques : qu’ils se
sentent toujours encouragés à rester fidèles à leur engagement.

● Seigneur, chaque jour tu mets le tablier pour nous servir. Nous te prions pour ceux qui exercent des responsabilités dans
nos sociétés : qu’ils aient le courage de s’engager humblement et fermement pour la paix, la justice et la vérité, et
s’emploient à faire de notre monde une terre habitable pour tous.

● Seigneur, chaque jour jour tu vis l’abaissement et l’abandon.. Nous te prions pour ceux qui sont diminués, réprouvés,
rejetés : qu’ils goûtent ta tendresse et le réconfort de ta présence à leur côté, ainsi que l’attention de frères compatissants.

● Seigneur, chaque jour tu laves les pieds de tes disciples. Nous te prions pour les disciples que nous sommes : que nous
sachions marcher humblement à ta suite sur le chemin de l’amour et du don, dans la bonté, la simplicité et la délicatesse
du service quotidien.

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 05/07/2025 - https://charente.catholique.fr/grand-angouleme/actualites/jeudi-saint-2025/

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

